

## Prevé SHCP desplome de petróleo en 2010 (El Reforma 02/04/09)

Prevé SHCP desplome de petróleo en 2010 (El Reforma 02/04/09) En 2010, la economía del País crecerá 2 por ciento, debido a la recuperación estadounidense Reuters Ciudad de México (2 abril 2009).- La Secretaría de Hacienda estimó que el precio del petróleo caerá a 48.3 dólares por barril en 2010 y que pese a ello, habrá una recuperación económica y el presupuesto gubernamental será mayor al de este año. El precio de la mezcla mexicana de exportación, calculado para el año entrante, representa una caída del 31 por ciento respecto al precio estimado para 2009, de 70 dólares. Sin embargo, el presupuesto y el gasto gubernamental para 2010 aumentarán en 50 mil 600 millones de pesos respecto a la Ley de Ingresos de la Federación 2009. En parte, gracias a ahorros de excedentes de este año y al aumento de ingresos tributarios no petroleros, explicó la dependencia. La Secretaría de Hacienda también redujo sus expectativas de crecimiento para 2009 a menos 2.8 por ciento, respecto del menos 1 por ciento que esperaba hasta marzo. Pero para 2010, la economía nacional crecerá 2 por ciento, producto de la recuperación estadounidense, informó en el documento de avances del proyecto de presupuesto para el próximo año, entregado a medianoche a los legisladores.